



## **Arturo Núñez advierte en su Quinto Informe que “no tolerará acciones fuera de la ley”**

VILLAHERMOSA, Tab. (proceso.com.mx).- El gobernador Arturo Núñez advirtió que no tolerará acciones fuera de la ley, “sean de quien sean y vengan de donde vengan”, antes, durante y después de la jornada comicial de 2018.

Al rendir su Quinto Informe de Gobierno, el mandatario estatal exhortó a los actores políticos a que actúen con civilidad, eleven el debate y motiven la participación ciudadana, a la vez que se conserve la estabilidad política y la paz social.

“No toleraré acciones fuera de la ley, sean de quien sean y vengan de donde vengan. En Tabasco debemos seguir consolidando el proceso de democratización en marcha”, manifestó Núñez durante un mensaje de poco más de dos horas, en el que reseñó las acciones de su gobierno en los últimos cinco años.

Dijo que en el proceso electoral 2018 coadyuvará con las autoridades electorales locales y federales en las tareas que le corresponden en términos de la ley, y que en los 13 meses que restan de su sexenio seguirá impulsando el cambio verdadero en beneficio, primero, de los más necesitados.

Recordó que como candidato a gobernador se comprometió con 210 propuestas presentadas en 21 foros temáticos, de las cuales se han avanzado en un 80 por ciento y que al inicio de su gobierno, en enero de 2013, propuso la división del sexenio en tres etapas de dos años cada una para enfrentar la crisis heredada por el gobierno priista de Andrés Granier Melo, consolidar avances e impulsar el desarrollo integral de la entidad.

Señaló que lo hizo en un contexto nacional e internacional que muy rápidamente se modificó en forma negativa, especialmente en lo relativo al desplome de los precios de los hidrocarburos, por lo que hubo de hacer ajustes en las previsiones originales, sobre todo para los últimos dos años de su gobierno.

“Pero no hemos abandonado los compromisos de campaña ni los objetivos, metas y líneas de acción del Plan Estatal de Desarrollo, que sigue siendo la brújula de las políticas en ejecución”, resaltó.

Reconoció que dada la gran dependencia de la economía y las finanzas estatales de la industria petrolera, el desafío para sacar adelante a Tabasco se hizo mayor y más complejo, repercutiendo en las demás actividades económicas, empleo “y algunas conductas antisociales que han dañado nuestra convivencia”, como la delincuencia.

Y es que de acuerdo a un informe del Observatorio Tabasco, organismo de la sociedad civil, en los primeros nueve meses de 2017 las extorsiones crecieron 144.21%; violaciones, 59.24%; robo de vehículo, 58.67%; homicidio doloso, 53.87%; robo a negocio, 36.41%; homicidio culposo, 22.36% y robo a casa habitación, 9.09%.

No obstante, Arturo Núñez destacó que de 2013 a la fecha, la Fiscalía General del Estado (FGE) ha desarticulado 85 bandas y llevado a proceso a 493 secuestradores, con esclarecimiento del 71.42% de casos registrado por este delito.

Aseguró que sin dejar de considerar lo hecho en materia educativa y social, mantenimiento y desarrollo de infraestructura, sistema de pensiones y saneamiento de las finanzas estatales reconocida por las firmas internacionales Moody’s y Fitch Ratings, Tabasco saldrá adelante y volverá a ser vanguardia en el sureste de la República.

“Ya lo hemos sido y lo volveremos a ser. Estamos dejando bases sólidas para que así sea”, sostuvo.

El mandatario perredista rindió su Quinto Informe en el Parque Tabasco ante el representante presidencial y secretario de Educación, Aurelio Nuño, así como del jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, y los gobernadores de Campeche, Quintana Roo y Puebla.

Asistieron también los exgobernadores de Tabasco, Enrique González Pedrero, Manuel Gurría Ordóñez, Enrique Priego Oropeza y Víctor Manuel Barceló.

Además, la lideresa nacional del PRD, del Movimiento Ciudadano y PT, Alejandra Barrales, Dante Rannauro y Alberto Anaya, así como Jesús Ortega, líder de la corriente perredista “Los Chuchos”; el exgobernador poblano y aspirante presidencial, Rafael Moreno Valle, y el delegado del CEN del PRI en la entidad, Salomón Azar, en representación del dirigente nacional, Enrique Ochoa.

Asimismo, la maestra Efigenia Martínez y los académicos y escritores Agustín Basave, Julio Scherer Ibarra, Guadalupe Loaeza y la pintora Martha Chapa, entre otros.

Previamente, el secretario de Gobierno, Gustavo Rosario Torres, hizo entrega del documento del Quinto Informe al Congreso del Estado.